


**TRUMP OFRECE GOLD
CARD POR 5 MDD COMO
VÍA A CIUDADANÍA**
ASEGURA que los ricos llegarán a su país; tarjeta les dará "privilegios" de vivir, trabajar y hacer negocios; amarra acuerdo con Ucrania para explotar minerales. **pág. 22**
Ofrece magnate *gold card* a oligarcas rusos

TRUMP DOBLEGA A UCRANIA CON ACUERDO DE MINERALES


GUERRA EN UCRANIA
SE ABREN AL ALTO AL FUEGO

MEDIOS ADELANTAN que esta misma semana Zelenski viajará a Washington para oficializar el trato por petróleo, titanio, litio. **premier** británico confirma que alistará inversión militar antes de ir a la Casa Blanca

| Redacción

Donald Trump, presidente de Estados Unidos, evidenció que la presión rinde frutos al amarrar un acuerdo de minerales con Ucrania y el compromiso de europeos de elevar su gasto militar ante una guerra que cumplió tres años mientras le abre la puerta a oligarcas rusos al país.

Pese a roces, pues el magnate tachó de "dictador" a su homólogo, Volodimir Zelenski, y la falta de garantías de seguridad para el país atacado, se reveló que cerraron un pacto para dar acceso a 50 por ciento de recursos al aliado con la mira en sus tierras raras. Versión que confirmó el Gobierno al diario *Kiev Independent*, luego de que el *Financial Times*, de Reino Unido, adelantara que era sólo un trámite, según una entrevista con la viceministra ucraniana, Olga Stefanishina.

EL DATO **INTEGRANTES** del G-7, como Alemania, descartaron la posibilidad de readmitir a Rusia, pese a la recomendación que hizo recientemente el magnate Donald Trump.

Ese medio británico y *Ukrainska Pravda* indicaron que el territorio invadido aceptó aportar a una especie de Fondo de Inversión a cambio de reforzar lazos, con lo que la Casa Blanca ratificó su interés en la riqueza mineral. Y es que Kiev concentra cinco por ciento de las reservas de materias primas críticas en el mundo, como litio, grafito y titanio, usados para las baterías, grandes depósitos de carbón, petróleo, gas y uranio valuados en miles de millones de dólares y elementos poco comunes en estado natural, como escandio y lantano, para nuevas tecnologías.

Negociación en la que la resistencia rechazó pagar con creces la ayuda en la era Joe Biden, pues eliminó una cláusula que pedía devolver el doble por cada dólar del principal proveedor de armas tras la agresión del Kremlin, pues Kiev descartó una especie de venta, al insistir en garantías de seguridad y soberanía territorial.

A la espera de la firma y pese a llamados a no caer en chantajes, Ucrania cederá hasta en la toma de decisiones ante el socio que exigió celebrar elecciones o no le quedara a Zelenski un país para salvar.

En tanto, Bloomberg anticipó que el gabinete daría el visto bueno para el alto al fuego y la paz duradera hoy, por lo que otros medios prevén que Volodimir Zelenski viaje a EU esta semana para reunirse con Donald Trump y firmar el pacto el próximo 28 de febrero junto a su

SOLDADOS EN LA ZONA FRONTERIZA de Zaporizhzhia se preparan para responder a nuevos ataques del ejército invasor, ayer.



Foto: Reuters

LA RIQUEZA DE KIEV

El acuerdo da acceso a recursos esenciales de la zona atacada, que cuenta con 5% de las materias primas críticas del mundo.

LITIO, cuenta con unas 450 mil toneladas

GRAFITO, es uno de los países que más lo producen, pero no a gran escala

TITANIO, exporta hasta tres por ciento de este producto a nivel global

URANIO, está en el Top 10 de naciones productoras

CARBÓN

PETRÓLEO

GAS

ministro de Exteriores, Andri Sibiga, y el secretario de Estado de EU, Marco Rubio.

Lo reportado coincide con declaraciones del presidente francés, Emmanuel Macron, quien tras dialogar con el magnate reveló que es cuestión de semanas para otro "punto de inflexión" en torno a una tregua que aún parece lejana.

Y destaca que a la par de los informes, Moscú se dijo dispuesto a negociar con minerales raros para realizar proyectos conjuntos tras aplaudir el equilibrio de EU; Vladimir Putin declaró que daría acceso a yacimientos de litio en zonas anexas y ricas en titanio y circonio.

ABRE PUERTA A INVERSIONISTAS. El magnate republicano pareció responder a Moscú al anunciar ayer un programa para la migración legal de millonarios e inversionistas, incluso si se trata de rusos, los mismos que debido a la guerra vieron afectados sus bolsillos e intereses.

Detalló que es una tarjeta dorada o *gold card* para ricos decididos a invertir en la región. Ésta costará cinco mil millones de dólares, como un sustituto de la visa a empresarios adinerados y dispuestos a gastar y generar empleo a cambio de la ciudadanía, un privilegio mayor a la *green card*, pues la potencia le da la bienvenida sólo a migrantes con dinero.

Y el republicano obtuvo ayer otra victoria en esta pugna por la guerra. Ante la presión a Europa, dos socios acordaron elevar el gasto en defensa, como demandó para reforzar a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y advertir que la potencia dejaría de proteger a Europa, pues acusó que se aprovechan de su nación.

Previo a la reunión prevista entre el inquilino de la Casa Blanca y el *premier* británico, Keir Starmer, el último adelantó a la Cámara de los Comunes

que aumentará a 2.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) la inversión militar, es decir 17 mil millones de dólares más a partir de 2027.

En un intento de alinearse con EU, Keir Starmer dijo a legisladores que enfrentan "decisiones difíciles y dolorosas", al hacer oficial el ajuste que implica recortes al presupuesto, con una caída casi a la mitad de los fondos de ayuda al exterior de 0.5 a 0.3 por ciento.

Pese a ceder a las demandas de EU, dijo que seguirá trabajando con Europa para lograr la paz para Ucrania, pues a eso viajará a Washington, tras ser relegados en las conversaciones, en las que Putin

sí tomó parte. Y no es el único Gobierno que adelantó cambios, pues Letonia expuso una apuesta más arriesgada para escalar sus aportaciones a un cinco por ciento, lo que se concretaría hasta 2028.

500

Mdd asegura la potencia occidental que envió a Ucrania en esta guerra